



校報

斐伊の子

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

木次中学校区をめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

令和6年5月22日 発行 文責：校長

令和6年度 子どもたちの活動がスタート

入学式から10日が過ぎた4月19日（金）に「なかよし班びらき」が行われました。なかよし班は各色（赤、青、黄）6班に分かれていて、1班7～8人、6年生から1年生までの異学年で構成されています。今は、日常の清掃活動や運動会に向けた色別活動を行っています。

【なかよし班びらき】

6年生が1年生一人一人の紹介をしました。その後、なかよし班で集まり、自己紹介や交流ゲームを行いました。班の連帯感を高める機会になったと思います。6年生もリーダーとして会全体を進行したり、各班のみんなをまとめたりしました。斐伊小学校の児童会が動き始めました。



☆なかよし運動会<5月25日（土）>に向けての取組☆

【走ろう週間】

4月から11月は毎月「走ろう週間」を設けています。まずは運動会に向けて、そして6月5日の春のロードレースに向けて体カアップ！



6月5日のロードレースにつなげよう！

【第2回色別集会】

各色応援パフォーマンスに向けて必死です。リーダーとして説明する6年生は真剣な表情をしています。聞いている下学年も真剣なまなざしです。



令和6年度運動会 スローガン

『最後まであきらめずに一生けん命走れ！』

走る競技や応援パフォーマンスだけでなく、すべての運動会の活動を、全力で駆け抜けるように取り組んでほしいと思います。

地域の皆様に支えられて

【交通安全教室】
今年、雨の影響で校庭が使えませんが警察署の方に大切なお話をいただきました。



【読み語り】
前期の読み語りが始まっています。お世話になります。

令和6年度着任職員の自己紹介～よろしくお願いします～

<省略>

【目指す教職員像】

- 「だれもが担任」という意識で取り組む教職員
- 学び合い・高め合う教職員